

GUIJUELO



La concejala en el centro, durante la presentación del stand. :: WORD

La villa volverá a estar presente en Fitur con un stand propio

Será el escaparate para la Fic, las XXXIII Jornadas de la Matanza Típica, la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata y el Museo de la Industria Chacinera

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. «En una feria que ocupará 65.500 metros cuadrados, superará las 10.000 empresas participantes con 165 países y regiones presentes, Guijuelo no podía faltar». Así de rotunda se mostró ayer la concejala de Turismo, Sandra Méndez Manzano quien junto a los responsables del área, Mani Benito y Francisco Sánchez presentaba a los medios de comunicación un stand que este año volverá a contar con 72 metros cuadrados y cuatro zonas diferenciadas. «Se mantiene una estructura en la que se diferencia entre una zona de recepción, un área de negocio, una zona de degustación y el espacio de show-cookings»,

explicó la concejala recalando que «con este expositor no solo se busca la promoción de la industria, el comercio y la hostelería local, sino demostrar y dar a conocer que en Guijuelo tenemos uno de los productos mejores del mundo».

El Ayuntamiento de Guijuelo estará de nuevo este año en la 38ª Edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR) con stand propio en el que se realizarán cuatro show-cookings (demostraciones gastronómicas) a cargo del televisivo chef salmantino, Fran Vicente. «Se desarrollarán el miércoles y jueves en sesiones de mañana y tarde», explicó Méndez Manzano.

El expositor de la Villa, que estará ubicado en el Pabellón 9 de IFEMA, espacio 9B03, servirá de imagen promocional para la Feria de la Industria Cárnica (FIC), las XXXIII Jornadas de la Matanza Típica y el Museo de la Industria Chacinera, pero también para la Ruta Vía de la Plata, cuyo logotipo también estará presente en el stand guijuelense. «Es otra de las novedades de este

año», señaló la concejala de Turismo, recalando el esfuerzo que se está haciendo desde el Ayuntamiento para promocionar la Villa con acciones como la reciente inclusión de Guijuelo en la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata. «Guijuelo ya está participando en numerosas acciones a través de la Ruta», destacó la concejala.

Del 17 al 21 de enero, el stand de Guijuelo se convertirá en el escaparate de la Villa y de sus productos ibéricos dando la oportunidad a casi una treintena de empresas que lo han solicitado de dar a conocer sus productos. Otra de las acciones que se llevarán a cabo, durante la estancia en FITUR será la promoción del corte de jamón a cuchillo para profesionales. «En concreto, se realizarán talleres de corte en las que participarán alumnos de la Escuela Superior de Hostelería y Turismo de Madrid y cuyo objetivo es ofrecer las nociones básicas de esta técnica a alumnos y profesionales», recalaba Sandra Méndez Manzano.

La preparación del Día de la Paz y el Carnaval marcan la agenda cultural

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La celebración del Día Escolar de la No Violencia y la Paz marcará algunas de las actividades previstas desde la Concejalía de Cultura para este mes. Así, además del taller que se llevará a cabo del 22 al 32 de enero en el centro cultural y que bajo el título de 'En el mar de la vida, dejamos un mensaje de paz para el mundo' servirá para crear un gran mural decorativos con mensajes de paz se desarrollará la actividad 'Pon letra y crea tu canción de

la paz' destinado a niños de 5º y 6º de Primaria y 1º y 2º de la ESO. «El objetivo es que los niños en dos sesiones que se desarrollarán los días 19 y 26 de enero en el Centro Cultural creen su propia canción para después utilizarla en la celebración del Día de la Paz», explicó la concejala de Cultura, Mª Jesús Moro Tejedor quien junto a las responsables de la Biblioteca Pública Municipal 'David Hernández' era la encargada de presentar las actividades culturales de este mes. La progra-

mación comenzaba el pasado 68 de enero con 'El árbol de las recomendaciones' de la Biblioteca que además, a partir de hoy cuenta con novedades tanto en la Sala de Adultos como en la Infantil.

Además de las actividades enmarcadas en la celebración del día de la Paz, los carnavales y se vislumbran en la programación con la realización de un taller de 'Supercaretas nada indiscretas' que tendrá lugar en la Biblioteca a partir del 17 de enero y con el taller de Chirigotas que se desarrollará del viernes 29 enero al 5 de febrero, en dos sesiones semanales los lunes y viernes y para lo que es imprescindible inscribirse en el Centro Cultural del 15 al 19 de enero.

El XVII Certamen de Relatos y Poesía crea una categoría de 14 a 18 años

El plazo de admisión de originales para el premio 'Para enamorarse' se abrió ayer y se prolongará hasta el 13 de febrero

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La Concejalía de Cultura y la Fundación 'Villa de Guijuelo' ha convocado el XVII Certamen de Relatos y Poesías 'para enamorarse' cuyo plazo de presentación de obras se abre hoy mismo. Este año cuenta con la novedad de que se establece una categoría para jóvenes de entre 14 y 18 años cuyos premios serán una cena para dos personas en Viró Gastrobar, en el caso de la categoría de poesía y una cena para dos personas en el Restaurante De la Dehesa a su Mesa en la categoría de Relato. «Creemos que es un aliciente para los jóvenes el contar con premios específicos para los participantes de menor edad», explicó la concejala quien agradeció la aportación de los establecimientos que colaboran.

Con una dotación de 400 euros, el certamen premiará, con 200 euros a la mejor obra de cada una de las categorías (Poesía y Relato), que se presenten hasta el 13 de febrero hasta las 20,00 horas y que cumplan, entre otros requisitos.

El certame, que se presentó por parte de la concejala de Cultura, Mª Jesús Moro Tejedor y el personal de la Biblioteca Pública Municipal 'David Hernández', Marian Pérez, Yoana Izquierdo y Rosa Salinero mantiene las dos categorías

habituales: la de Poesía y Relato Corto cuyas obras deberán ser presentadas en sobre cerrado en cuyo exterior debe figurar la categoría en la que participa, el título de la obra y/o pseudónimo del participante. En el interior, en otro sobre cerrado, se incluirán los datos del autor (nombre y apellidos, dirección, teléfono y correo electrónico), junto con una fotocopia del DNI o documento oficial que identifique al participante.

La extensión máxima no superará los tres folios tamaño A-4, mecanografiados a dos espacios y por una sola cara. Si se realiza con ordenador, se utilizará letra tipo Arial de 12 puntos. Se presentarán cuatro copias de cada obra presentada, sin firma ni indicación alguna del autor (solo se admitirá un pseudónimo y/o título).

Los interesados podrán presentar las obras presencialmente o enviándolas a la dirección de la BPM 'David Hernández' C/ Teso de la Feria, 9. 37770 Guijuelo (Salamanca). Solamente podrá enviarse una obra por categoría y autor, por lo que en el caso de que un mismo autor concorra en ambas categorías, deberá repetir el citado procedimiento de presentación.

El jurado, que dará a conocer el fallo el 26 de febrero, estará compuesto por las personas designadas por la Concejalía de Cultura y la Fundación 'Villa de Guijuelo' así como por tres de los cuatro ganadores de la edición anterior del certamen, la celebrada en 2017. El jurado se reserva el derecho a publicar las obras y declarar desierto alguno de los premios si lo estima oportuno.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento reutiliza los árboles de Navidad de la Asociación del Comercio

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los 12 árboles de Navidad utilizados por la Asociación del Comercio en estas fiestas serán replantados por el Ayuntamiento en diferentes lugares del municipio. Se trata de una idea surgida de la propia Asociación que ha considerado conveniente volver a utilizar este tipo de árboles, concretamente piceas, para contribuir a favorecer el desarrollo sostenible del medio ambiente.

Los árboles serán recogidos por el propio Ayuntamiento que está ahora sopesando cuáles serán las mejores ubicaciones para los mis-

mos, concretamente a la entrada de la localidad.

El comercio cierra con esta iniciativa una campaña satisfactoria y que ha llegado fortalecida de otras propuestas como el encuentro motero celebrado el mes pasado y que favoreció el encuentro de los aficionados a las dos ruedas con un fin solidario, entregar un cheque a las Hermanas Carmelitas Teresas de San José.

A ello se unió también el concurso de escaparates, que premió los mejores y más imaginativos de la localidad y el sorteo de las cestas navideñas, pasadas estas fiestas.